

MOP informa que obras preliminares del nuevo Hospital de Pichilemu comenzarán el segundo semestre de este año

La infraestructura pública, ejecutada por la Dirección General de Concesiones del MOP, beneficiará a más de 70 mil habitantes de la provincia de Cardenal Caro.

La seremi de Obras Públicas de la Región de O'Higgins, María de los Ángeles Latorre, junto al Inspector Fiscal de la Dirección General de Concesiones del MOP, Juan Andrés Vásquez, y representante del Servicio de Salud O'Higgins, Jorge Zúñiga, sostuvieron una reunión con el alcalde, Roberto Córdoba y su equipo municipal, para presentar los avances y cronograma de trabajo del proyecto del Nuevo Hospital de Pichilemu.

El proyecto, que forma parte de la iniciativa Red O'Higgins que incluye los hospitales de Rengo y Pichilemu, cuyo mandante es Ministerio de Salud, a través de la Subsecretaría de Redes Asistenciales, del Servicio de Salud Región de O'Higgins, y ejecutado por la Dirección General de Concesiones del MOP, cuenta con un costo sectorial total de UF 4.538.569, y contempla el diseño, construcción y mantenimiento del recinto durante 15 años, proyectándose el inicio de las obras preliminares para el segundo semestre de este año.

La seremi María de los Ángeles Latorre, destacó

la importancia de este proyecto, señalando que "este hospital no solo representa un avance significativo en infraestructura, sino que también es una muestra concreta del compromiso del Gobierno del Presidente Boric con los habitantes de las comunidades costeras. Las obras de este hospital es un paso adelante para la salud en nuestra región, ya que permitirá mejorar la atención y garantizar un acceso equitativo a servicios de calidad para los habitantes de la provincia de Cardenal Caro".

Respecto a las obras, la seremi indicó que "durante este proceso de instalación de las obras, que esperamos se inicie durante el segundo semestre de este año, trabajaremos en coordinación con las diferentes instituciones del Estado, para cumplir los plazos establecidos, respetar los cronogramas de trabajo y asegurar que cada etapa de la ingeniería y construcción de las obras sea ejecutada con los más altos estándares que se requieran", finalizó la seremi de Obras Públicas.

Por su parte, el alcalde de Pichilemu, Roberto

Córdoba, subrayó al término de la reunión sobre la importancia del trabajo colaborativo en el inicio de las obras del hospital. "Tuvimos una reunión muy necesaria entre el MOP y los equipos municipales, que nos permitió conocer en detalle el proyecto y su situación actual. Por ello consideramos que la colaboración entre la municipalidad y las instituciones que participan en el proyecto es fundamental, por eso hemos manifestado nuestra voluntad de trabajar juntos para avanzar en el proyecto, que es de gran interés para la comunidad, y que beneficiará a miles de familia de Pichilemu y la región".

El futuro hospital de Pichilemu, con una superficie de 12.267,86 m², será un recinto de baja complejidad que atenderá a una población estimada de 70.000 personas provenientes principalmente de las comunas de Cardenal Caro (Pichilemu, Navidad, Litueche, La Estrella, Marchigüe, Paredones y Pichidegua). El establecimiento contará con 27 camas, 2 pabellones, 33 boxes de consulta médica y una unidad de emergen-



cia. Su Puesta en Servicio Provisorio está programada para el 31 de marzo de 2028.

Sergio Ortiz, director del Hospital de Pichilemu, señaló que "este proyecto es un gran avance para nuestra comuna y las comunas vecinas, ya que mejorará significativamente la atención de los pacientes, el servicio de urgencias y el policlínico. Además, se optimizarán las instalaciones y las condiciones de trabajo para los funcionarios, permitiendo una atención más oportuna y de calidad. Estamos muy contentos por esta gran obra que beneficiará a la comunidad".

Cabe destacar que el contrato de concesión, adjudicado al Grupo CRCC Chile, integrado por China Railway Construction Corporation (International) Limited y China Railway Construction Group Corporation Limited, incluye el desarrollo integral de di-

seños, la ejecución de las obras, la implementación de equipamiento clínico, administrativo e industrial, y la explotación de servicios básicos y especiales definidos, garantizando un servicio moderno y eficiente para la comunidad.

REUNIÓN CON DIRECCIONES MOP

En la oportunidad la seremi, junto con directores de MOP O'Higgins presentó al alcalde y equipo técnico municipal (SERPLAC Y DOM) los diferentes proyectos que ejecutará el ministerio en la comuna para mejorar la conectividad vial, infraestructura pública, Servicios Sanitarios Rurales (SSR), y Borde Costero, entre otros. Asimismo, la titular de obras públicas, informó sobre la histórica ejecución presupuestaria alcanzada en año 2024, que ascendió a más 162 mil millones de pesos en obras en la región.